

Reporte de Lectura

Tema:	EL PROCESO PRESUPUESTARIO EN MÉXICO Y LA EVOLUCIÓN DEL SISTEMA
-------	---

Ficha de la fuente de información.	
No.	<i>Fuente original (hipertexto o base de datos).</i> Redalyc, Google
Palabras claves.	
1.- Modernización Presupuestal. 2.- Transparencia Presupuestaria. 3.- Egresos.	
Referencia APA.	
1.- Díaz Flores, M., González Acolt, R., & Oropeza Tagle, M. Á. (2011). EL PROCESO PRESUPUESTARIO EN MÉXICO. <i>Revista Universo Contábil</i> , 7(1), 144-158.	
2.- Floris Margadant, Guillermo. <i>Panorama de la Historia Universal del derecho</i> . 6ta ed, ed. Porrúa, México, D.F., 1998, p, 38, 39.	
RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)	
1.- Según lo leído, (Flores Díaz, 2011), explica que: La modernización administrativa y presupuestaria tiene la necesidad de pasar de una evaluación con base a los niveles de gasto autorizado, a una medición de la contribución del gasto público al logro de los objetivos a los que se destina. Es decir, a la disciplina fiscal habría que incorporarle criterios de eficiencia y efectividad para cumplir con las expectativas de la población.	
2.- De acuerdo con (Flores Díaz, 2011), nos dice que: La transparencia Presupuestaria obliga a las dependencias y entidades del gobierno federal a ofrecer al público en general, la información sobre sus recursos y su desempeño. De ahí que prácticamente todos los gobiernos estatales y algunos municipales, sobre todo los urbanos, cuenten con una página Web en la cual dan a conocer información financiera sobre su marco regulatorio, programático presupuestal, además de estadísticas, informes y reportes, para cumplir con la rendición de cuentas que exige esta Ley	

Reporte de Lectura

Texto (literal con número de página)

3.- Según (Floris Margadant, 1998) los egresos se dan desde: Los primeros grandes imperios del Medio Oriente que fueron gobernados por déspotas, cuyo poder se deriva de los dioses, incluso ellos se aclamaban como tales. El Nuevo Imperio de Egipto se confunde las finanzas públicas con las privadas del monarca. A menudo el rey se arrogaba un dominio eminente sobre la tierra y cobraba parte de cada cosecha, como renta o impuesto predial; de este modo en el Nuevo Imperio de Egipto, todo terreno cultivado que no perteneciera a los templos, debía al faraón un 20 por ciento de la cosecha. Otro tipo de terrenos se entregaba como feudos a altos funcionarios y militares.

Prontuario

Parafraseo del texto seleccionado.

1.- La modernización presupuestal busca regularizar los presupuestos de una forma en que sea conveniente para los objetivos a los que se destina, cumpliendo con las expectativas.

2.- La transparencia presupuestal es una forma de proteger el dinero y que se haga mal uso de este, logrando que todos tengan acceso a la información para verla en cualquier momento.

3.- Desde la época antigua los reyes o gente privilegiada conseguía dichos privilegios a cambio de que la clase obrera careciera de ingresos y obligados a pagar hasta por cosecha.